

EDITORIAL

Un proyecto de futuro para Chiguayante

Recientemente, junto al ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, y otras autoridades regionales, anunciamos la elaboración de un Plan Maestro para un terreno de 3 hectáreas ubicado frente a Lonco en nuestra comuna. Este proyecto, financiado por Bienes Nacionales con una inversión de 120 millones de pesos, se licitará durante el segundo semestre de este año y tendrá como objetivo diseñar una propuesta integral para este gran espacio de Chiguayante.

¿Qué visiones hay para este terreno? En primer lugar, contemplamos un gran parque urbano para nuestra comuna y toda la provincia de Concepción, que refuerce nuestra relación con el medio ambiente y nos brinde un espacio público destinado a la vida en comunidad. Además, según la planificación de EFE, se construirá una estación del Biotrén que facilitará el acceso de todos los vecinos y vecinas a este parque, fortaleciendo así el transporte público en nuestra comuna. Sin embargo, esto es solo el punto de partida de un proyecto mucho más ambicioso.

La extensión de este terreno nos permite imaginar múltiples oportunidades, siempre manteniendo expectativas realistas, pero sin dejar de lado los anhelos de nuestras chiguayantinas y chiguayanti-



Jorge Lozano Z.
Alcalde de Chiguayante

nos. ¿Por qué no soñar con una facultad o sede de alguna entidad de educación superior, o una nueva infraestructura pública para organizaciones sociales, o incluso un recinto de salud? Las posibilidades son muchas, y este Plan Maestro será la hoja de ruta para materializarlas.

Por eso, vecinos y vecinas de Chiguayante, les invito a ser parte activa de este proceso. Cuando inicien las etapas participativas, es fundamental que asistan y compartan sus ideas. Las políticas públicas solo logran responder a las verdaderas necesidades de la comunidad cuando cuentan con la voz de sus habitantes. Juntos y juntas, construiremos este proyecto de futuro.

Para nuestra administración, es prioritario atender las urgencias de la comuna, pero también trabajar en visiones a largo plazo que transformen nuestro territorio. Este Plan Maestro representa una oportunidad única para sentar las bases de un Chiguayante más verde, conectado y con mejores oportunidades. No dejemos pasar este momento histórico: sumémonos todos y todas a hacer realidad este gran sueño.